

Ficha Didáctica

CANCIÓN 10: Si Jesús hubiera tenido Instagram

Actividad 1: Debate sobre el uso responsable de las redes sociales

- **Objetivo:** Reflexionar sobre cómo podemos usar las redes sociales de manera positiva, siguiendo el ejemplo de Jesús.
- **Instrucciones:**
 - Organiza un debate en clase sobre el impacto de las redes sociales en las relaciones interpersonales.
 - Pregunta a los estudiantes: ¿Cómo podemos usar las redes sociales para difundir amor y positivismo? ¿Qué significa "dar Me gusta en persona"? ¿Cómo podemos aplicar el ejemplo de Jesús en nuestras interacciones virtuales?

Actividad 2: Carteles de "Amabilidad Virtual"

- **Objetivo:** Crear conciencia sobre la importancia de la amabilidad y el respeto en el mundo digital.
- **Instrucciones:**
 - Pide a los estudiantes que creen carteles con mensajes positivos para compartir en las redes sociales, inspirados en el mensaje de la canción.
 - Los carteles pueden incluir mensajes como: "Sé amable en línea", "Los abrazos son más poderosos que un 'like'", o "La amistad virtual también puede ser real".
 - Anima a los estudiantes a compartir sus carteles en sus redes sociales para promover un uso positivo de estas plataformas.

Actividad 3: Escribir un blog imaginario de Jesús

- **Objetivo:** Fomentar la reflexión sobre los valores cristianos aplicados al mundo moderno.
- **Instrucciones:**
 - Pide a los estudiantes que escriban una entrada de blog imaginando que Jesús tiene un blog. ¿Qué consejos nos daría sobre cómo usar las redes sociales de manera responsable?
 - Los estudiantes deben incluir mensajes de amor, respeto y amabilidad, tal como Jesús lo haría en un mundo digital.

Actividad 4: Reflexión sobre el valor personal más allá de las redes sociales

- **Objetivo:** Reflexionar sobre el valor propio y cómo no depende de la aprobación externa en las redes sociales.
- **Instrucciones:**
 - Pide a los estudiantes que escriban una reflexión sobre cómo se sienten cuando reciben o no reciben "likes" en sus publicaciones en redes sociales.

- o Discute cómo el valor de una persona no depende de las interacciones en línea, sino de sus acciones y valores en la vida real.
-

3. Conclusión

La canción nos invita a reflexionar sobre el uso responsable de las redes sociales y cómo podemos aplicar los valores de Jesús en nuestras interacciones digitales. Es fundamental recordar que el amor y el respeto deben ser las bases de nuestras relaciones, tanto en línea como fuera de ella, y que nuestra verdadera valía no se mide por la cantidad de "likes" que recibimos, sino por la bondad que mostramos a los demás.